

34° PROMOTION  
- Adjudant B A U D R Y -  
3 mai 1969 - 27 octobre 1969

En Juin 1947, le Sergent Baudry effectue son service militaire en Allemagne au 3° régiment du Génie. Il est sous les drapeaux depuis onze mois.

Avant, il était poseur de voies à la SNCF, dans le Nord. Son seul titre était alors un Certificat d'Etudes. Son métier civil ne lui offrait pas de perspectives de carrières intéressantes.

Or, à l'Armée, ses qualités foncières s'épanouissent et lui valent de mériter très vite un commandement. Il rengage donc sans hésiter, pour un an, puis pour deux ans.

X

Il débarque en Indochine au mois de juin 1950. Au fil des opérations il acquiert une bonne connaissance des mines et pièges volontiers utilisés par les Viet-Cong. Le calme courage dont il fait preuve, lorsqu' en tête de colonne il va reconnaître un pont détruit malgré les tirs violents de l'ennemi, lui vaut une première citation.

Davantage que par ce titre de guerre, le Sergent Baudry se révèle Sous-Officier d'une qualité rare par sa personnalité qui ne cesse de s'affirmer. Ses chefs apprécient surtout en lui son esprit de discipline. Certes le Sergent Baudry sait avec correction exposer son point de vue, donner en temps opportun son avis, même non sollicité. Par contre, une fois les ordres donnés, l'exécution est toujours exacte et dans le sens de la conception de celui qui a donné l'ordre.

Il donne la mesure de son efficacité quand, adjoint au chef de section, il réalise en un temps record et avec des moyens très réduits, un puissant système fortifié dans la région de Mon-Cay en 1951. Il mérite alors une deuxième citation. Peu après, il est nommé Sergent-Chef. Il n'a pourtant pas le C.I. A, mais qu'importe, sa valeur sur le terrain a suffi à, prouver son aptitude.

X

Après deux ans de séjour en Indochine, il rejoint le 13° Bataillon du Génie en Allemagne. Il a maintenant le loisir de passer son C.I.A et de préparer son B.A.1. Il embarque pour l'Algérie en 1955, passe son B.A.1, est nommé Adjudant en 1957.

Dans l'Est algérien, il donne toute la mesure de ses qualités de d'entraîneur d'hommes et de calme courage. Il est volontaire pour les missions délicates et périlleuses. Il rétablit les itinéraires sous le feu, et désamorce les mines rebelles munies de dispositifs artisanaux au fonctionnement compliqué. Il y perdra plusieurs doigts de la main gauche. Mais ses prouesses seront récompensées par deux citations attribuées la même année et par la Médaille Militaire.

Bien que diminué par sa blessure, il est reconnu apte au service après un an de repos et il peut de nouveau rejoindre l'Algérie en 1959. Affecté au 50° Bataillon du Génie, l'Adjudant Baudry est nommé chef de l'équipe " arme s spéciales ". Cette équipe

est particulièrement chargée de l'exploration des grottes, refuges de prédilection des rebelles. L'exploration des grottes, cela demande un ensemble de qualités rares, mais surtout du courage et du sang-froid. A la tête de son équipe, il obtient un rendement et des résultats exceptionnels. Il est " adoré " de ses hommes parce qu'il est très ferme avec eux, mais aussi constamment soucieux de leurs besoins, et toujours exemplaire dans les circonstances difficiles. Ainsi, dans la section Baudry, il y a un esprit particulier, un souci du travail bien fait, supérieur à celui des autres sections de l'Unité. Un nouveau fait d'armes va lui mériter une cinquième citation. En septembre 1959, il réussit en effet après plusieurs heures d'efforts à faire prisonniers onze rebelles retranchés dans une cache aménagée et à récupérer leur armement.

X

Pendant un an encore p il va se dépenser sans compter, bravant la mort à la tête de sa section pour débusquer les rebelles au plus profond de leurs refuges.

Le 13 Octobre 1960, c'est à sa connaissance extraordinaire de la technique du déminage qu'il est fait appel de nouveau. Sa section met un place un champ de mines bondissantes. Il se réserve comme toujours, le soin d'armer lui-même ces mines. Et c'est l'explosion.

L'Adjudant Baudry est mort pour la France.

La Croix de Chevalier de la Légion d'Honneur et une sixième citation sont attribuées à ce Sous-Officier hors de pair pour sa conscience professionnelle, son courage et, son dévouement à ses hommes.

X

Elèves Sous-Officiers de la 34° promotion, quel plus bel exemple d'incarnation des qualités d'un chef pourrait vous être offert pour guider votre carrière, que celui tracé par l'Adjudant Baudry.

X  
X X